

L i c h t w a r k S c h u l e

Wertevermittlung durch ästhetische Bildung

Hamburg, Oktober 2011

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich zur Jahresausstellung der „LichtwarkSchule für kleine Künstler 2011“ ein. 140 Kinder aus acht Hamburger Stadtteilen, die das Stipendium erhalten haben, zeigen von Donnerstag, 17. November bis Sonntag, 20. November einen Ausschnitt ihrer Arbeiten in der Galerie der Gegenwart, Hamburger Kunsthalle.

Die LichtwarkSchule fördert Potenziale und entdeckt Talente über soziale und kulturelle Grenzen hinweg. Sie orientiert sich dabei an Alfred Lichtwark, Vorreiter der Kunstpädagogik und erster Direktor der Hamburger Kunsthalle. Die Fähigkeit, Dinge schöpferisch und selbsttätig hervorzubringen – und zu denken, ist eine wichtige Kompetenz. Jedes Kind verfügt über kreative Potenziale und die LichtwarkSchule fördert die freie Entfaltung dieser Kreativität mit Mitteln der Bildenden Kunst.

Wir laden Sie herzlich ein zur Performance

"Farben der Musik" am Samstag, den 19. Nov. 2011 um 12 Uhr,
in den Veranstaltungssaal der Galerie der Gegenwart.

In einem Impulsvortrag wird Prof. Dr. Reinhard Flender, Direktor des Instituts für kulturelle Innovationsforschung an der Hochschule für Musik und Theater in Hamburg die "Wirkung der Musik auf die Kunst" aufzeichnen.

Kinder aus Steilshoop und Veddel zeigen eine der Arbeitsweisen in den Kursen und malen unter der Leitung des Künstlers Lukasz Chrobok zu den Klängen des Cello- Duo Phillip Wentrup und Jakob Schall, Hochschule für Musik und Theater.

Wir danken allen unseren privaten Förderern, der Hamburgischen Kulturstiftung und der Rolner Stiftung für Ihre Unterstützung und freuen uns, auch 2011 zu Gast in der Hamburger Kunsthalle sein zu können.

Ich freue mich darauf, Sie und Ihre Begleitung sehr herzlich begrüßen zu dürfen. Bitte teilen Sie uns Ihr Kommen bis zum 16. November 2011 unter folgender Email: info@lichtwarkschule.de oder der Telefonnr. 040 - 55 44 75 78 mit.

Ihre
Franziska Neubecker